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En ce qui concerne l’année 2021 à la Buvette pas grand-
chose à dire tant l’année a été rythmée par le COVID et 
ses interdictions, reports multiples de stamm et autres 
soirées conviviales.  La gestion des stocks de boissons a 
été difficile, périlleuse et avec quelques pertes (hors date 
de consommation). Nous avons aussi enregistré 
malheureusement 4 départs de bénévoles officiant au 
service de la buvette. A ce jour nous sommes 10 
personnes inscrites comme bénévoles mais nous 
peinons à mobiliser nos membres pour le service au 
stamm vu aussi le peu de personnes présentes parfois le 
vendredi soir. La question de la légitimé et utilité de la 
buvette reste d’actualité à ce jour hormis pour les 
soirées habituelles des nouveaux-membres ou 
assemblées générales.  A ce jour et depuis le 01.01.2022 
c’est Dominique Bertaud qui s’occupe de la liaison entre 
les membres de la buvette et la direction du CAS et le 
secrétariat. Un grand merci à elle pour avoir repris cette 
responsabilité et la planification des ressources. Le 
soussigné s’occupant lui de la gestion des stocks à la 
buvette et la cave. 
Après une détente sur le front du COVID, la buvette a 
repris que très récemment du service dès la Mi-février 
2022.  
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